



Uraian Singkat Pekerjaan

Provinsi/Kabupaten/Kota : **Kab. Kolaka Timur**
Nama Pekerjaan : **Pembangunan Pagar Kantor**
Instansi Pelaksana : **Dinas Perkebunan dan Hortikultura**

A. LATAR BELAKANG

Kinerja institusi pemerintah banyak ditentukan oleh kualitas Sumber daya Manusia (SDM) dan produk berkualitas dan bermanfaat untuk masyarakat yang dihasilkan oleh institusi tersebut. Selain kedua faktor di atas, faktor prasarana dan sarana, khususnya ketersediaan dan kecukupannya, juga menjadi faktor pendukung dalam pencapaian dan keberhasilan institusi pemerintah. Dalam upaya peningkatan kinerja institusi di lingkungan Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Kolaka Timur, diperlukan tersedianya sarana dan prasarana dalam rangka mendukung kinerja ASN. Untuk mencapai kondisi tersebut, diperlukan Pembangunan Pagar Kantor Dinas Perkebunan dan Hortikultura (Disbunhorti) yang ada di Kecamatan Tirawuta Kabupaten Kolaka Timur, mengingat kondisi kantor yang berada di ujung kompleks perkantoran dan berbatasan dengan kebun warga. Maka untuk mendukung program tersebut, diperlukan Pembangunan Pagar Kantor yang berlokasi di Dinas Perkebunan dan Hortikultura Kabupaten Kolaka Timur, dimana pelaksanaannya akan dilakukan oleh Penyedia Barang/ Jasa, melalui Pengadaan Jasa Konstruksi pada Dinas Perkebunan dan Hortikultura Kabupaten Kolaka Timur Tahun Anggaran 2024.

B. MAKSUD DAN TUJUAN

- 2.1. Maksud Kegiatan Maksud dari kegiatan ini adalah untuk menciptakan kantor yang aman, asri dan tertata rapi sehingga membuat kenyamanan kepada para pegawai.
- 2.2. Tujuan Kegiatan Sedangkan tujuannya adalah terciptanya suatu bangunan atau halaman yang aman, bersih, rapi dan tertata.

C. LOKASI PEKERJAAN

Lokasi pekerjaan pembangunan Pagar adalah di halaman kantor Dinas Perkebunan dan Hortikultura **Kabupaten Kolaka Timur**.

D. RUANG LINGKUP PEKERJAAN

Ruang lingkup pekerjaan yang akan dilaksanakan yaitu **Pembangunan Pagar kantor Dinas Perkebunan dan Hortikultura** dengan keterangan sebagai berikut :

No.	Lokasi	Rincian Kegiatan	Target Output	Satuan Output
1	Dinas Perkebunan dan Hortikultura	Pembangunan Pagar Kantor	1	Pekerjaan

E. KELUARAN YANG DIINGINKAN

Keluaran yang diinginkan dari pelaksanaan kegiatan ini adalah terciptanya halaman kantor yang aman, bersih dan rapi, yang mana akan menambah kenyamanan untuk para pegawai.